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第2640回例会

２月13日　夜間例会（おでんの会-家族同伴）宮下記念館
２月27日　卓話（NTTドコモ）

2月 6日　職場見学(例会終了後)
 （水）    正雪(神沢川酒造場•広重美術館)
2月13日　夜間例会
 （水）    おでんの会(家族同伴）
2月27日　卓話(NTTドコモ)
 （水） 　　　　　　　　　　理事会

2月24日　静岡第２グループIM

12:30 点鐘
HG富士
18:50 点鐘
宮下記念館
12:30 点鐘
HG富士

13：00
沼津リバーサイドホテル

例会日：毎週水曜日　12:30
例会場：ホテルグランド富士
　　　　TEL〈0545〉61-0360
事務所：〒416-0913　富士市平垣本町8-1
　　　　ホテルグランド富士内
会　長：植　田　眞　晴
副会長：吉　野　榮　司
幹　事：佐　藤　昌　久
副幹事：吉　田　浩　之

「品格そして実行」

http ://fuj i - rc .com/

2019.1.23

「富士山百景」おお、絶景かな「富士山百景」おお、絶景かな

会 長 挨 拶 植 田 眞 晴

　皆様こんにちは
　静岡新聞の第１面に＜静岡の「平成」＞というタイトル
で特集が組まれており､(ヤオハンからの教訓)というサブタ
イトルで先週から６回に亘って記事が載っておりました。
昭和５年に熱海で創業した青果商の「八百半」が「流通業
界のソニーになるんだ」と次々と海外展開を進め　平成７
年12月には中国の上海に世界最大級の店舗をオープンし､
ヤオハンは国内外から賛美を浴び絶頂を極めたわけです。
しかしバブルが崩壊ししだいに経営が悪化自力回復は困難
となり会社更生法の適用を受けイオン（当時のジャスコ）
グループの傘下となって現在マックスバリューと名を変え
て運営しております。
６回の特集記事でなにを「教訓」として伝えたかったのか
私なりに考えました。６回目の最終記事で　和田元社長の
娘さんがおっしゃっている事を例に取りますと、強すぎる
リーダーシップゆえに物言えぬ雰囲気が社内にあった事、
そして成功が目を曇らせた事、熱海の小さな商店のころか
ら「顧客・社員あっての会社の発展」という理念を父はい
つしか置き去りにして会社を大きくする事だけにまい進し
た、そこに原因があると・・・
もう一つこの記事が伝えたかった事は　そこに働く人達の
気概です。会社再建の為　残った従業員の方達の心の軸と
なったのは信頼の回復であり真心と誠意であった事だと思
います。今の時代　いくらITやロボット化が進んでも　こ
れだけは人でなければどうにもならないものです。
私の同級生も何人かヤオハンに就職し　そのまま残った者
もおります。彼らの士気は高く　会社の名前は変わろうと
も必死になって地域にとって必要とされる店にしようと頑
張り続けて来ました。そしてヤオハンは現在マックスバリ
ュー東海として約150店舗にもなっておるそうです。
話は変わりますが　昨日、出張で滋賀県の近江八幡に行っ
てまいりました。そうです近江商人の町です。とても偶然
でしたが　静岡新聞の特集記事と近江商人の「三方良し」
がどうも結びついているようでまたひとつ勉強になりまし
た。売り手良し、買い手良し、世間良し、そして従業員も
良し。帰りに土産に買ってきた近江名物の鮒（ふな）寿司
は強烈な匂いで今一つかみさんには不評でした。
残念ながら「女房良し」とはなりませんでした。

ソング「我等の生業」

親睦委員会 太 田 義 隆

会員誕生日

夫人誕生日

望 月 昭 宏
瀬 尾 　 究
岡 村 美 知 代

Ｓ 3 3 . ２ . ４
Ｓ 1 5 . ２ . ５
　 　 　２ . ４

お誕生日
おめでとう
ございます★私のスマイル

植田眞晴君　大学生の息子の卒業が決まりました。やっ
　　　　　　と仕送りが終わります。
　　　　　　お小遣いが増えたらいいなー
井出清章君　健康と仲間に恵まれスタートの１月楽しく
　　　　　　過ごせそうです。みなさんに感謝。

幹 事 報 告
佐 藤 昌 久

①会報回覧　富士山吉原クラブ　富士宮クラブ
　　　　　　沼津クラブ　沼津北クラブ

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　　8名　　　25名 　     75.7%
2638回　1/9確定

2640回

　会員数　 計算会員数  欠席者数　出席者数　 出席率
　 33名　　　33名　　   7名　　    26名　 　 78.7%

太 田 義 隆
出 席 報 告

平成31年 ２月度 例会行事予定

その他行事



佐 野 家 弘編集者

クラブフォーラム（社会奉仕について）

（ 各 グ ル ー プ に 分 か れ 社 会 奉 仕 に つ い て 討 議 ）

　当クラブの社会奉仕活動として既に取り組んでいる事業を振り返るとともに、
今後どのような活動ができるかを話し合う場とした。
　現在取り組んでいるポリオ撲滅募金活動、盲導犬ＰＲ・募金活動、紙おむつ
寄贈事業、岩本山公園整備事業については引き続き継続をしていく。ポリオ撲滅募金については各事業所に同意
が得られれば、募金箱を設置も検討してはと提案あり。また、岩本山公園整備事業についても時間のかかること
であり、予算の範囲内で長く続けていくことが大事であることを再確認した。
　新たに検討できる事業として、植田会長より４月の新入学に合わせて、交通安全の缶バッチの制作について提
案有。数量、金額等により、場合によっては市内他クラブとも合同で取り組むことも考えていく。

社会奉仕委員長 今村雄一郎

会長
副会長
幹事
副幹事
会場監督
会計
直前会長
職業奉仕
社会奉仕
国際奉仕
親睦・出席
姉妹クラブ
プログラム
ロータリー財団　財団・米山奨学会
会報・広報・ＩＴ推進
会員増強
研修リーダー

吉 野 榮 司
岸 本 泰 次
吉 田 浩 之
滝 　 克 芳
池 田 正 明
勝 又 　 洋
植 田 眞 晴
望 月 昭 宏
田 村 　 洋
等 　 健 次
榮 賀 　 明
本 野 　 仁
今 村 雄 一 郎
宮 下 正 雄
瀧 　 真 砂 人
塩 谷 知 一
滝 　 克 芳

石 橋 広 明

矢 部 俊 広
石 井 　 誠
山 下 い づ み
原 川 重 俊
小 出 隆 久
佐 藤 昌 久
川 村 統 勇
田 邊 登 崇
佐 野 力 哉
磯 西 　 昭

佐 野 家 弘
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